
Bericht:    Vereinsheim 

Zeitraum:       2021 und 2022 

Ende 2021 war das Darlehn, damals in Höhe von 60.000  DM, das wir seitens der 
Ortsgemeinde Sprendlingen für den Hausbau erhielten, endgültig zurückgezahlt. Die 
Restsumme der verbliebenen Darlehn beruft sich auf 16.698,45 €, die voraussichtlich bis 
Ende 2024 zurückgezahlt sind. 

Der Gaststättenbetrieb im Vereinsheim konnte aufgrund der Coronaeinschränkungen und 
der Platzsperrung wegen Unbespielbarkeit in den letzten beiden Jahren nur selten erfolgen, 
weshalb wir hier Umsatzeinnahmen gegenüber den Vorjahren zu verzeichnen haben. 

Erfreulich ist es, dass wir mit insgesamt 10 Vermietungen für Familienfeste Einnahmen 
generieren konnten. 

Auch unser ausgebautes Dachgeschoss konnten wir für mehrere Vorstandsitzungen nutzen 
und für den Erste Hilfe Kurs sowie die Einweisung zur Nutzung des Defibrillators, den wir 
über den Sportbund und die Björn Steiger Stiftung erhalten haben und der nun im Flur im 
Vereinsheim hängt. 

Leider gab es auch wieder Einbrüche und Vandalismus am Vereinsheim. So mussten wir 
Fenster in den Umkleidekabinen, die Türen der Außentoiletten und eine Terrassentür 
erneuern. Die Kosten für die Türen konnten wir über unsere Gebäudeversicherung 
abdecken. Die Täter sind unbekannt.  

Wir haben in unseren Duschen die Böden erneuert, so dass das Wasser nun tatsächlich 
abfließen kann und sich nicht in den Ecken staut und zu Pilzbefall führt. Auch mussten wir 
einige Reparaturen an der Heizung, speziell Warmwasser der Duschen und der 
Außenbeleuchtung ausführen lassen. 

Der Specht macht sich an unserem Haus zu schaffen. Wir haben Löcher im Putz, die 
baldmöglichst geschlossen werden müssen. Es wäre sinnvoll den Putz zu reparieren und, da 
hierfür ein Gerüst notwendig ist, sollte gleich das Holz am Giebel und das gesamte Gebäude 
neu gestrichen werden. Dazu möchten wir Fördermittel seitens des Sportbundes beantragen, 
sobald uns ein Angebot für die Ausführung der Arbeiten vorliegt. 

Ein weiteres Bauprojekt, nämlich die Erneuerung der Heizungsanlage, steht auch im Raum. 
Momentan funktioniert noch alles, aber aufgrund der neuen gesetzlichen Regelungen und 
um Energie und vor allem  um Kosten zu sparen, sollten wir dieses Thema in den nächsten 
Jahren angehen – ein nicht unerheblicher Kostenfaktor. 
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